
Phaeton
Beitrag von „jemy“ vom 9. Mai 2006 um 10:10

Zitat von dummytest

ich glaube, du hast da unser "deutsches" Problem richtig angesprochen......

wenn ich mir die Leasingrate weiter unten so anschaue, dann frage ich mich fast schon,
warum ich keinen fahre.....

Genau: ich kann mich mit dem Ding (denke ich  ) kaum sehen lassen.....

Für mich kein Problem.
Alles eine Einstellungssache.
Was kratzen mich das Dorf, die Nachbarn u.s.w., ich fahre was mir gefällt und ich mir leisten
kann. 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4876-phaeton/?postID=77933#post77933
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